

Cuba brindó experiencia y cooperación para reducción de riesgos de desastres



Plataforma Regional para la reducción del riesgo de desastres

Montevideo, 28 feb (RHC) El jefe de Estado Mayor de la Defensa Civil de la isla, general (r) Ramón Pardo Guerra, brindó hoy la experiencia y cooperación en materia de eventos extremos, que practica Cuba con otras naciones, en particular del Caribe.

Ante el plenario de la VIII Plataforma Regional para la Reducción del Riesgo de Desastres en las Américas y el Caribe, que sesiona en el balneario uruguayo de Punta del Este, el representante de Cuba señaló el incremento notable del impacto del cambio climático y los desastres, que subrayan las

vulnerabilidades y peligros, en particular a los países en desarrollo.

En tal sentido reiteró la cooperación del gobierno cubano con la implementación del Marco de Sendai para la reducción del riesgo de desastre 2015-2030, que contempla compromisos de la comunidad internacional.

Pardo Guerra dijo que su país, que ha sufrido varias situaciones de desastre, consiguió desarrollar una estrategia de gestión de reducción de riesgo.

Hemos compartido nuestras experiencias en la protección de la vida de las personas ante el impacto de los desastres con otros países en desarrollo, entre ellos nuestros hermanos del Caribe como parte de la cooperación Sur-Sur, señaló.

Refirió que en los últimos años especialistas de la región se han capacitado con herramientas cubanas en el manejo de la reducción del riesgo de desastres, con la participación de la comunidad científica y el apoyo del sistema de Naciones Unidas.

Pardo Guerra añadió que cuerpos de rescatistas de América Latina y el Caribe han participado en los cursos que Cuba ofrece en el Centro regional de Entrenamiento de Salvamento y Bomberos.

Informó a los participantes del foro regional que en junio de este año su país acogerá el XI Congreso Internacional sobre Desastres y la VI Conferencia Internacional de Bomberos.

Comentó que Cuba asumió recientemente la presidencia del Grupo de los 77 más China y en ese escenario ratificó la disposición de “continuar cooperando con los países miembros y en particular con los Estados insulares en desarrollo, en materia de reducción del riesgo de desastres”.

En su intervención el delegado caribeño expresó las condolencias a los pueblos y gobiernos de Siria y Türkiye por las pérdidas humanas y materiales causadas por el intenso terremoto del pasado 7 de febrero.

También reiteró el agradecimiento de la mayor de las Antillas a varios países, a la Oficina de Coordinación de Asuntos Humanitarios (OCHA), al sistema de las Naciones Unidas en Cuba y a otros actores de la cooperación “que nos han apoyado tras la ocurrencia de diferentes situaciones de desastres en 2022”. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/315178-cuba-brindo-experiencia-y-cooperacion-para-reduccion-de-riesgos-de-desastres>



Radio Habana Cuba